
OGGETTO: INTERROGAZIONE IN MERITO AD ABBANDONO 
RIFIUTI SUL TERRITORIO COMUNALE E FOTOTRAPPOLE 
 

Risposta del Sindaco 

 

In merito all’interrogazione, ribadisco un concetto fondamentale già espresso 
nelle risposte in occasione della mozione e della interrogazione citate.  

  

È obiettivo prioritario di questa Amministrazione fronteggiare e 
combattere il fenomeno dell’abbandono dei rifiuti in spazi verdi e nei 
boschi, in modo particolare nello spazio adiacente al depuratore.  

 

In diversi luoghi sono state posizionate telecamere che hanno permesso di 
potenziare l’attuale sistema di videosorveglianza comunale in uso alla Polizia 
Locale. Nell’area di via dei Bacilli è stata inoltre installata una telecamera di 
lettura targhe per monitorare i passaggi lungo la strada.  

  

L’uso delle fototrappole funge sicuramente da deterrente; molte volte è risolutivo 
ma, purtroppo, a volte non aiuta a determinare e ad individuare il responsabile 
dell’abbandono dei rifiuti. L’uso di tale apparecchiatura prevede un sistema di 
collocazione e di monitoraggio dei risultati alquanto oneroso in termini di risorse 
umane ed economiche e di tempo. In ogni caso, periodicamente, sono installate 
sul nostro territorio.  

 

Di concerto con la Polizia Locale sono stati individuati altri luoghi pubblici in cui 
posizionare altre telecamere di videosorveglianza la cui acquisizione è 
subordinata alla partecipazione ad un prossimo bando regionale previsto nei 
prossimi mesi. 

 


